

# 初小 だより

㊦㊦はつらつした子  
(きらきら)

㊦やさしい子  
(ほかほか)

㊦まなぶ子  
(ぐんぐん)

令和2年2月25日 第26号

壱岐市立初山小学校 文責：校長 山川 祐司

## お楽しみ集会（ギネス）大会

2月13日(木)に行いました。結果は下記のとおりです。

### ①「10秒間速とび」ギネス

※「アンブレラバランス」に変わる新種目です。10秒間で縄跳びを何回跳べるかを競います。

※学年毎に記録を残していきます。

1年生の部	丸谷海音	31回
2年生の部	橋川詩	35回
3年生の部	丸谷瑠苾	31回
4年生の部	富永莉来	31回
5年生の部	馬場舞実	29回
6年生の部	長嶋芭奈	33回



### ②「豆はこび」ギネス

※30秒間で、大豆を箸で移します。

☆ギネス更新成らず  
優勝 土谷向日葵 有浦沙奈  
記録 16個

☆ギネス記録 橋川美優 22個 H30

### ③「ジャンケン」ギネス

※20回ジャンケンして何回勝てるかを競います。

☆ギネス更新成らず  
優勝 橋川詩  
記録 15回

☆ギネス記録 馬場舞実 17回 H30

### ④「紙飛行機」ギネス

※飛行距離を競います。

☆ギネス更新成らず  
☆ギネス記録 大久保結貴  
24m15cm H30

## 第28回ソフトバレーボール ジュニア大会

2月15日(土)に、石田スポーツセンターでありました。結果は下記のとおりです。

### 【Aパート（未経験者の部）】

6年 富永愛斗 長嶋俊宏 橋川飛和  
4年 山内秀政 富永莉来  
初山OR3 1-1 志原A  
初山OR3 0-2 虹色勝本

### 【Bパート（バレー経験者6年生主体の部）】

6年 有浦沙奈 長嶋芭奈  
5年 日高小萌 馬場舞実  
初山A 1-1 志原女子  
初山A 0-2 石田A

### 【Cパート（バレー経験者5年生以下の部）】

4年 馬場大誠 長嶋萌杏  
3年 丸谷瑠苾 谷村心希  
初山A 0-2 石田B  
初山A 1-1 沼津B

インフルエンザも収まり、温かい日だったので、どのチームもミニソフトバレーを十分に楽しんでいました。

## ジュニアバレーボールクラブ お別れ会

2月15日(土)の夜に、ジュニアバレーボールクラブのお別れ会がありました。今年度で退会するのは、有浦沙奈さんと長嶋芭奈さんです。2人とも転入生です。都会から初山小に転校してきて、勉強同様バレーボールも頑張りました。中学校でも勉強と部活動の両立を目指して頑張ってください。

## 第67回 壱岐市学校保健会表彰 「よい歯の学校」

長崎県学校保健会表彰に次いで、壱岐市学校保健会表彰も頂きました。H28以来4年振りだと思います。



## 第67回 彦岐市学校保健研究協議大会 特別講演より

2月18日(火)に彦岐の島ホールで「第67回 彦岐市学校保健研究協議大会」が行われました。その中で、宝塚大学看護学部 日高 庸晴教授による特別講演がありました。演題は「学校で配慮と支援が必要なLGBTsの子どもたち」でした。セクシャルマイノリティー(LGBTs)の「L」はレズビアン(女性同士)の頭文字で、「G」はゲイ(男性同士)の頭文字で、「B」はバイセクシャル(両性)の頭文字で、「T」はトランスジェンダー(性自認ができない)の頭文字です。レズビアンは女性同士、ゲイは男性同士、バイセクシャルは男性または女性が両性を恋愛の対象とすることです。トランスジェンダーは性自認ができない、つまり自分の身体的な性と自認する性の不一致です。女の子なのにスカートをはかない、はけない人、男の子なのに女性的な人など個人によって性質や程度は多様で複雑です。昨今、こういったセクシャルマイノリティーの子どもたちは、40人クラスに1~2人程度であろうと推定されています。このような子どもたちに対してどのように配慮するかについて具体的に分かりやすく話をしていただきました。友達や周りの大人の人権感覚の欠如により、いじめや不登校が発生している現実が数多くあるようです。「男のくせに、なよなよしちよるねえ。」「女やけんスカートぐらいはけよ。」の一言は、悩んでいる子供であればとても大きな傷となります。

また、自分自身がLGBTsであることを表明するカミングアウトのタイミングも非常に難しいようです。小学1年生でカミングアウトしても高学年になったときに変わることがあったり、カミングアウトしたことによって、いじめや差別を受けることにもなるかもしれないからです。しかし、カミングアウトしないと周囲に分かってもらえないという問題点もあります。

学校としてもますます難しい時代を迎えますが、すべての子供が幸せな学習環境をつくっていくことが大人の努めだと思い、今後も努力して参ります。

### 授業参観

2月20日(木)に授業参観を行いました。1年生は一年間でできるようになったことを

発表しました。2年生も自分発見発表会をしました。5・6年生はSNSの正しい使い方について学習しました。3・4年生は4年生の「二分の一人式」を行いました。3年生が運営をしました。4年生4名一人一人の誕生からこれまで十年間の成長過程をたどりながら、保護者への感謝などを表していました。



### 第3回 学校保健安全委員会

2月20日(木)授業参観後に行いました。年間活動報告、児童の健康状態、今年度の反省と次年度に向けて、ガン教育についてなどを話し合いました。歯科校医の村瀬先生からは、歯磨き粉には歯を守る成分が入っているので、歯みがき後のすすぎは極力しないこと、そして、薬剤師の永富先生からは手洗いうがいの励行についてお話をいただきました。



### メダカ

石田が池の水を抜いてそうじをするそうなのでメダカをいただいてきました。2年教室前の廊下に設置しました。1・2年生は大喜びです。



### 彦岐市ボランティアの集い アトラクション

2月23日(日)に、彦岐島開発総合センター(離島センター)で彦岐市ボランティアの集い開催され、アトラクションの一つとして、本校全校児童が学習発表会の最後に演じた「ミュージックストーリー タイムマシン HATSUYAMA」を再度披露しました。

指揮者である本校職員山口泰治教諭のリードで子どもたちは、初山オレンジTシャツを着て、精一杯歌い切りました。ほぼ満員の観客から大きな拍手と「良かったよ。」の言葉を数多くいただきました。

子どもたちは、更に自信が付いたと思います。6年生にとっても卒業前の一月、良き思い出ができました。

